

Der Oberbürgermeister

07 01 2021

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113 Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Fünf positive Tests ermittelt

Die Zahl der Fälle, die heute vom Gesundheitsamt angegeben wird, liegt bei fünf. Es sind vier Frauen und ein Mann im Alter von 26 bis 50 Jahren. Die Betroffenen wurden durch die anhaltende Kontaktnachverfolgung ermittelt sowie von Arztpraxen getestet und gemeldet.

Die Zahl der Infizierten seit Pandemiebeginn steigt somit auf 1.208 im Stadtgebiet, 724 Patienten gelten als genesen – 21 mehr als am Dienstag.

Im Städtischen Klinikum nimmt die Zahl der Corona-Patienten weiter zu: 72 Betroffene werden stationär behandelt. Von ihnen müssen 13 auf der Intensivstation versorgt werden, sie werden alle beatmet. Ein weiterer Corona-Patient, der aber nicht in Dessau-Roßlau wohnte, ist verstorben.

Aktuelles zur Kindernotbetreuung

Die bereits bekannten Regelungen hinsichtlich der Notbetreuung in den Kindertageseinrichtungen und Horten der Stadt Dessau-Roßlau haben bis zum Inkrafttreten einer zu erwartenden zehnten Verordnung des Landes Sachsen-Anhalt nach wie vor ihre Gültigkeit. Dementsprechend müssen die Plätze für eine Notbetreuung weiterhin mit den auf der Webseite der Stadt Dessau-Roßlau zur Verfügung gestellten Formularen bei den Trägern bzw. Leitungen der jeweiligen Einrichtungen beantragt werden. Das Jugendamt der Stadt Dessau-Roßlau wird nach Bekanntwerden von Veränderungen bzw. Neuerungen umgehend darüber öffentlich informieren.

Aktueller Inzidenzwert (17 Uhr): 176,3 (Vortag)

Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick: (Stand: 15.00 Uhr)

http://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/corona-virus-info-portal.html

Hinweis: Zwischen der laufenden Aktualisierung der Fallzahl des Meldetages (siehe Diagramm) und der in der tagesaktuellen Pressemitteilung angegebenen Zahl kann es zu Unterschieden kommen. So kann es passieren, dass einzelne Fallmeldungen noch einem Vortag zugeordnet werden müssen, aber als neue Meldungen in der Pressemitteilung erscheinen.